

Wir danken herzlich

Winterthur, im Juni 2018

für die vielen Zeichen der Verbundenheit und des Mitgefühls, die wir beim Abschied von

Annemarie Müller-Bäumli

erfahren durften.

Von Herzen danken wir:

allen Verwandten, Bekannten und Nachbarn, die uns beim Abschied von Annemarie begleitet haben

für die wunderschönen Blumen, die Beileidsbezeugungen und die Spenden

Cousin Jochen Plonner, für die einfühlsamen Abschiedsworte am Urnengrab

Roger Gyrod für die musikalische Umrahmung in der Villa Sträuli

dem Hausarzt Herrn Dr. Aus der Au für die jahrelange Betreuung

einen besonderen Dank gilt: dem Team von Hand in Hand, Hausbetreuung & Begleitung für die jahrelange einfühlsame herzliche Betreuung und Pflege

wir danken allen, die Annemarie während ihrer langen Krankheit mit Besuchen und Gesprächen erfreut haben

dem Pflorgeteam von der Heimstätte Rämismühle für die liebevolle Pflege und Betreuung wo Annemarie die letzten Tage verbrachte.



Die Trauerfamilie